

LANC LE BLANC

REPRISE DES FOUILLES SUR LE SITE GALLO-ROMAIN DE SAINT-ROMAIN

L'Association des Amis du Vieux Martizay pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites, avec l'autorisation et suivant les directives de M. Gilbert-Charles Picard, directeur de circonscription archéologue du Centre, va poursuivre cette année les fouilles entreprises sur le site Gallo-Romain de St-Romain.

L'Association fait appel aux fouilleurs bénévoles aussi bien locaux qu'étrangers à Martizay, et notamment aux étudiants, pour participer à la campagne de fouilles qui aura lieu du 11 au 30 août. Les personnes désireuses de s'inscrire sont priées de se faire connaître d'urgence ou de

demander des renseignements complémentaires, soit à M. Soubrier, Notz-l'Abbé, 36 - Martizay, de Martizay y-36.

Pour les étrangers de la commune il est précisé que Martizay est situé à 100 km au sud de Blois, sur la route nationale Blois-Limoges, au bord de la Claise. Le site de St-Romain se trouve à la limite ouest du bourg, rive droite.

En ce qui concerne les conditions : les fouilleurs seront logés gratuitement à l'école de Martizay. Ils trouveront également des possibilités de camping. Repas à la cantine scolaire. Participation aux frais demandée 4 F par jour.

SAINT-GAULTIER

MEMENTO

Médecin de garde : Dr Boutin,
rue des Remparts, tél. 151.
Pharmacie : Beaulaton, rue

RECHERCHE
PLATRIERS, CARRELEURS
COUVEURS, MÂÇONS